

**TOP 8**

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Oggersheim	23.01.2025	öffentlich

**Antrag der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion,  
Neubau Sporthalle Adolf-Diesterweg-Schule**

Vorlage Nr.: 20250748

**B90-/Die-GRÜNEN, Ortsbeirat  
Oggersheim**

Christian W. Brückmann, **1**

Dr. Johannes Moeller **1**



An Ortsvorsteherin

Sylvia Weiler

Rathaus Oggersheim

Schillerplatz 2

67071 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 10.01.2025

**Antrag Neubau Sporthalle Adolf-Diesterweg-Schule**

Die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oggersheim beantragt zum Neubau der Sporthalle an der Adolf-Diesterweg-Schule:

1. Die Vorstellung der Planung durch die Bauverwaltung
2. Die Vorlage der Eingaben der Schulverwaltung zur Planung
3. Die Vorstellung des Zeitplanes für den Baufortschritt
4. Den Planungs- und Baubeginn auch ohne konkrete Finanzierungszusage

5. Eine detaillierte Vorstellung, wo und wann der Sportunterricht für welche Klassen stattfindet, solange keine Sporthalle an der Adolf-Diesterweg-Schule zur Verfügung steht.

Begründung:

In der Sitzung des Ortsbeirates Oggersheim haben wir auf die dringliche Situation des Ersatzes der Sporthalle hingewiesen. In ihrer mündlichen Antwort hat die Bauverwaltung auf die nötige Abstimmung mit dem Bereich Schulen hingewiesen. Weil kein Aufschub in dieser dringlichen Situation akzeptiert werden kann, beantragen wir eine zügige Vorstellung der Ersatzmaßnahmen im Ortsbeirat, denn die vergangenen Wochen seit der letzten Ortsbeiratssitzung sollten für die Abstimmung zwischen Bau-, Schul-, und Finanzverwaltung ausreichend gewesen sein.

Auch wenn wegen der prekären Haushaltslage jede Planungs- und Baumaßnahme mit der Landesoberbehörde abgestimmt werden muss, halten wir die Situation für so prekär, dass auch ohne konkrete Finanzierungszusage mit den Planungs- und Baumaßnahmen begonnen werden muss.

Auch in der Landesoberbehörde muss bekannt sein, dass Bewegungsmangel durch ausfallenden Sportunterricht im Jugendalter schwerwiegende gesundheitliche Auswirkungen im Erwachsenenalter nach sich zieht. Diese sind den Schülern der Adolf-Diesterweg-Schule nicht zuzumuten.

Mit freundlichen Grüßen

Christian W. Brückmann, Fraktionssprecher